

# *Cuba felicita a Primer Ministro de República Democrática de Corea*

---



Foto: Prensa Latina

La Habana, 30 de dic (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero Cruz, felicitó a su par de la República Popular Democrática de Corea (RPDC), Pak Thae Song, asegura hoy una notificación del ministerio de Relaciones Exteriores de la nación antillana.

“En correspondencia con las fuertes relaciones entre los Partidos, gobiernos y personalidades de Cuba y la RPDC, Marrero felicitó a Pak Thae Song”, señala el texto publicado en cubaminrex.cu este lunes.

De acuerdo con la notificación, también ratificó la “firme voluntad de continuar fortaleciendo las históricas relaciones de amistad entre ambas naciones y pueblos”.

La víspera trascendió que, en una Reunión Ampliada del Undécimo Pleno del Octavo Comité Central del Partido del Trabajo de Corea, fue nombrado Pak Thae Song como el nuevo primer ministro del país.

Cuba y RPDC establecieron relaciones diplomáticas el 29 de agosto de 1960 y, desde entonces, mantienen una amistad con base en el respeto mutuo y la solidaridad, según declaraciones de las autoridades de los dos países.

República Popular Democrática de Corea condena el bloqueo de Estados Unidos a Cuba, en tanto el país antillano aboga por la paz en la península coreana. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/373080-cuba-felicita-a-primer-ministro-de-republica-democratica-de-corea>



**Radio Habana Cuba**